

Consejo Directivo FCS reconoce egresada con honores de Medicina

Escrito por Rafael Paez

Martes 25 de Junio de 2019 09:12 -

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud, presidido por los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecana de esta dependencia universitaria, respectivamente, reconoció a Melissa Rafaela Jiménez Alcántara, graduada de la carrera de Medicina, por los lauros académicos alcanzados en su investidura.



Momentos en que las autoridades de la FCS reconocen por sus méritos a la

Jiménez Alcántara, quien se graduó en la pasada investidura del 14 de junio, alcanzó un índice de 92.6 (Magna Cum Laude), el más alto entre todos los graduandos, por lo cual le correspondió pronunciar el discurso en nombre de sus compañeros.

Al momento de entregarle un pergamino de reconocimiento a la egresada, la decana expresó el orgullo que siente la Facultad de Ciencias de la Salud al tener egresada de su talla, que ponen en alto su propio nombre y el de la academia, ocasión que aprovechó para desearle éxitos en su práctica profesional.

De su lado, la homenajeadada, quien dijo haber pertenecido al Plan 14, agradeció a las autoridades la distinción, y tuvo palabras de agradecimiento para los profesores que, en reiteradas ocasiones, les repetían que su promoción era la mejor, lo cual se convertía en un estímulo para seguir adelante.

Semblanza de Melissa Rafaela Jiménez Alcántara

Doctor en Medicina

Magna Cum Laude

Nació el 04 de febrero de 1994 en Santo Domingo. Es hija del señor Tomas Daniel Jiménez Soto y la señora Sobeida Altagracia Alcántara Franco. Pese a no haber compartido el mismo hogar junto a sus 6 hermanos creció rodeada de apoyo, amor y cariño.

Desde pequeña visitaba la clínica donde labora su madre, y allá conoció a la enfermera María Castillo, la cual la vestía como doctora lo que hizo que empezara a sentir interés por el área de la medicina. Su inclinación por el área de la salud fue en aumento convirtiéndose ésta en una pasión.

A pesar de no siempre haber sido una estudiante aplicada logró ser galardonada con una medalla al mérito en su graduación de secundaria en el Centro Educativo Nuestra Señora de la Fe, donde además tuvo el privilegio de dar el discurso de graduación.

Durante el proceso de formación en la universidad, aprendió no sólo los aspectos teóricos y prácticos de su profesión, sino que creció a nivel personal, emocional y social. Nunca descuidó sus relaciones personales, y aunque se le presentaron obstáculos demostró que hay tiempo para todo y que sólo se necesita esfuerzo y dedicación para lograr las metas propuestas.

Tras finalizar sus estudios en su Alma Mater, Jiménez Alcántara ha optado por realizar su pasantía de ley en el Centro Sanitario de Santo Domingo donde realizó uno de los ciclos de su internado rotatorio. En un futuro participará en el concurso nacional de residencias médicas para optar por una plaza de la especialidad de Traumatología y Ortopedia. También piensa realizar estudios de posgrado en educación superior, ya que además tiene vocación para la enseñanza.